
La mort silencieuse du charbon allemand

La production du charbon allemand meurt sans que que personne n’y fasse attention. De plus 
en plus de postes sont supprimés, il reste juste une petite part des gens qui ont travaillé dans 
les mines de charbon. Mais il n’y a personne qui manifeste ou fait vraiment quelque chose 
contre cette perte. Il ne reste plus que deux mines en Allemagne , parceque ce n’est pas 
rentable de produire en Allemagne. Seulement 14% de notre charbon vient de notre pays, le 
reste (86%) vient de l’étranger, surtout de l’autre bout du monde, ce qui est (quand même) 
meilleur marché.
A cause de ça il y a de moins en moins d’employés.
Dans les mines, il y avait aussi un grand spectre d’apprentissages différents, de métiers qui 
sont rares. Mais ça s’arrête aussi maintenant. 
Mais on fait d’autre plans pour les mines, par exemple on prévoit que bientôt ce lieu devra être 
un point logistique, et beaucoup de gens pourront travailler làbas.
Quand même, le charbon reste une des manières de produire de l’énergie les plus utilisées en 
Allemagne .


